



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 30- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Gobierno Regional entrega títulos de propiedad a pobladores de San Cristobal en Magdalena

Documento otorga seguridad jurídica a la tenencia de las tierras que por decenas de años trabajan los agricultores.

En el día del trabajador el Gobierno Regional Cajamarca entregó 429 títulos de propiedad a igual número de campesinos en la localidad de San Cristobal, del distrito cajamarquino de Magdalena.

Hasta el lugar llegaron el presidente regional, Gregorio Santos; el vicepresidente, César Aliaga Díaz; y, el director regional de Titulación de Tierras, Ronal Salazar; quienes fueron recibidos por una numerosa población, encabezada por una danza de chunchos, cuyos bailarines con sus trajes blancos y bebiendo chicha de jora, iban abriendo el camino a las autoridades que arribaron a dicho lugar cerca del mediodía.

Ya en la ceremonia, el doctor César Aliaga Díaz, quien está asumiendo las funciones de presidente mientras dure las vacaciones de 30 días solicitadas por el titular de la entidad, informó que el Gobierno Regional Cajamarca es el cuarto a nivel nacional que entrega más títulos de propiedad y que, desde el inicio de la actual gestión, ya va otorgando más de 6 mil.

También, manifestó que con este documento se está dando seguridad jurídica a la tenencia de las tierras que, por decenas de años, trabajan los agricultores; así también, se garantiza la sucesión de la propiedad a los herederos y se incrementa el valor de las parcelas. Además de la formalización de la propiedad rural, el Gobierno Regional está empeñado en el saneamiento físico y legal de las instituciones estatales y el deslinde y titulación de las comunidades campesinas y nativas.

Por su parte, el director regional de Titulación de Tierras, Ronal Salazar recalcó que el proceso de formalización de la propiedad, desde el inicio de la gestión hasta la inscripción del predio en la Superintendencia Nacional de los Registros públicos, es totalmente gratuito.

Asimismo adelantó que en la tercera semana de mayo se entregará 860 títulos de propiedad a los pobladores de las localidades de San José, Manzanamayo y Alto Miraflores, en el distrito de Baños del Inca.

Con respecto a la delimitación y titulación de comunidades campesinas y nativas, recientemente han entregado títulos a las comunidades campesinas de

Pomabamba, en la provincia de San Marcos; de la misma forma a Mayobamba, en Santa Cruz; y, se está gestionando la entrega de títulos para la comunidad de Chorobamba de Cachachi, provincia de Cajabamba.

“El Gobierno Regional Cajamarca, amparado en la Ley de Comunidades Indígenas, ha retomado la titulación de estos territorios; ya que, esto no se realizaba desde el año 1997”, señaló Ronal Salazar.

Se agradece su difusión Cajamarca, Lunes 05 de Mayo del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE
AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.